



## TOUCHÉ

ALEJANDRO  
CACHO

## #OPINIÓN

EL ROSTRO  
FEMENINO  
DEL PAN

*No es gratuito que Marko Cortés, presidente de Acción Nacional, venga mencionando a Maru Campos desde hace meses como la aspirante*



Maru Campos Galván es, hoy por hoy, **el rostro femenino del Partido Acción Nacional**. El domingo pasado en el foro donde desfilaron los aspirantes a la candidatura presidencial fue clarísimo el apoyo de muchos panistas que la vitorearon.

Su carisma y fortaleza, apuntalados por sus resultados como presidenta municipal de Chihuahua, **la mantuvieron firme como candidata a la gubernatura del estado, pese a la persecución judicial y mediática** que sufrió. Ganó la elección con holgura. Recibió un gobierno endeudadísimo, en quiebra financiera, irresponsable e indisciplinado administrativamente, por decir lo menos.

**Maru Campos logró en un año lo que pensó que tardaría tres:** poner orden en la casa. Convenció a los empresarios e industriales para volver a confiar en el gobierno estatal. Mantiene una buena relación con los productores agropecuarios. Realizó una gestión exitosa de la pandemia y mantiene una buena relación con el presidente López Obrador y su gobierno.

No es gratuito que Marko Cortés, presidente de Acción Nacional, la venga mencionando desde hace varios meses como **la aspirante femenina a la candidatura presidencial azul en 2024**.

**De momento no se ven perfiles de mujeres en el PRI o PRD**

Maru Campos tuvo una destacada participación en el **Foro Cambiemos México, ¡sí hay de otra!** Es el primero de varios que realizará el PAN para estrechar lazos con la sociedad civil.

Ella habló que vivimos en un México adormecido al que urge despertar.

**Vislumbra una crisis económica en el corto plazo** y que, sólo con gobiernos humanistas se puede responder ante las catástrofes.

Lanza la alerta para defender al Instituto Nacional Electoral de la tentación autoritaria que hoy vive el país.

Si Morena decide que sea Claudia Sheinbaum su candidata presidencial en 2024, entonces aumentan las posibilidades para que la oposición, junta o por separado, proponga a una mujer también. De momento, **no se ven perfiles femeninos en el PRI o PRD** para ponerlas frente a Sheinbaum en 2024. En el PAN, aunque hay un par de nombres, **Maru Campos lleva la ventaja**. La senadora Lily Téllez, quien reveló sus aspiraciones presidenciales, no fue invitada al foro. Kenia López Rabadán ha sido mencionada como posible candidata por el presidente López Obrador. De hecho, ninguna de ellas está en el radar de Marko Cortés.

El camino es largo aún, pero la sucesión ya está en marcha en el oficialismo y la oposición parece despertar tímidamente de su hibernación. No hay tiempo más que perder, sobre todo cuando la alianza opositora hoy parece más muerta que nunca.

**BON APPÉTIT**

*Una vez que Francisco García Cabeza de Vaca dejó la gubernatura y perdió el fuero, en la capital de Tamaulipas renació la esperanza de que el exgobernador Eugenio Hernández sea liberado en breve. ¿Será? ¿Habrá algún enroque?*